

ANFRAGE

des Abgeordneten Doppler
und weiterer Abgeordneter
an den Bundeskanzler
betreffend Überstunden im Kabinett

Die Kosten die der Steuerzahler für die verschiedenen Ministerbüros aufwenden muß
steigen stetig. Einen erheblichen Teil dieser Kosten stellen Personalkosten dar. Um
einen Überblick über die Arbeitssituation Ihrer engsten Mitarbeiter zu bekommen

richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende

Anfrage

1. Wie viele Überstunden sind - aufgegliedert auf Kabinettsmitarbeiter - seit
Beginn dieser GP. in Ihrem Ressort angefallen? (aufgegliedert nach Jahren)
2. Wie wurden diese vergütet?
3. Wie hoch waren die Gesamtkosten für ausbezahlte Überstunden in Ihrem
Kabinett?

(Handwritten signatures)

